

EL AYUNTAMIENTO PRESENTA LA GUÍA DE BARES, RESTAURANTES Y CAFETERÍAS DE ROTA

María del Carmen Laynez, como responsable de Turismo y Fomento Económico mostró a los hosteleros este folleto en el que se recoge información sobre los establecimientos, así como un plano de situación de los mismos

La teniente de alcalde delegada de Turismo y Fomento Económico, María del Carmen Laynez, acompañada por el delegado de Gobernación y Régimen Interior, Juan Antonio Liaño, ha presentado ante hosteleros y restauradores de la localidad, en el salón de actos del Palacio Municipal Castillo de Luna, la guía de bares, restaurantes y cafeterías de la ciudad, “Un paseo por la Gastronomía de Rota”.

Laynez comentó que dicha guía, fruto del compromiso adquirido por el Equipo de Gobierno (RRUU y PP) para con los hosteleros de la localidad, ha surgido precisamente como consecuencia de la necesidad planteada por éstos de tener informados a turistas y roteños de su situación, horarios o platos recomendados. Para la teniente de alcalde delegada de Turismo, el objetivo de esta guía es contribuir a mejorar la calidad de destino turístico de nuestro municipio, puesto que recoge de modo detallado nuestra oferta gastronómica, uno de los aspectos que dentro de la diversidad busca el denominado turista de calidad.

La guía es un plano que se divide en dos partes, por un lado se enumeran cada uno de los bares, restaurantes y cafeterías junto con información como la dirección, el teléfono, el horario y los días de cierre y la tapa o especialidad recomendada. Por otro lado, se dispone de un plano de la ciudad, incluida Costa Ballena, en el que quedan situados cada uno de los establecimientos para facilitar así su localización.

Por su parte, el delegado de Gobernación y Régimen Interior, Juan Antonio Liaño quiso felicitar a su compañera, María del Carmen Laynez por haber hecho realidad este interesante proyecto encaminado a la promoción de nuestra gastronomía, al apoyo a hosteleros y restauradores y en definitiva, a la promoción turística de nuestro municipio; creando además un instrumento que sin duda, será de gran utilidad para cualquier usuario.

El acto de presentación finalizó con una degustación de los diferentes productos que son elaborados por las mujeres que participan en el taller de empleo Océano de Rota y que sirvió para que los propietarios y responsables de los establecimientos hosteleros pudiesen conocer lo que han aprendido y el trabajo que están desarrollando.

Rota, 13 de Noviembre de 2007

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es